

Sertijab Pucuk Pimpinan di Lingkungan Polresta Banyuwangi Kembali Digelar

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Nov 30, 2021 - 12:10



Pengambilan sumpah jabatan dilakukan perwira yang baru menduduki jabatan barunya

Banyuwangi - Serah terima jabatan (Sertijab) lima pucuk pimpinan di lingkungan Polresta Banyuwangi kembali digelar di ruang Rupatama Wira Pratama Mapolresta Banyuwangi, Selasa (30/11/2021). Dari tujuh pengembalian jabatan yang dimutasi kali ini, sedikitnya ada lima perwira Polresta Banyuwangi yang resmi bergeser.



Berdasarkan Keputusan Kepala Kepolisian Republik Indonesia Nomor: Kep/1603/SEBELASROMAWI/2021 tertanggal 15 November 2021 tentang Pemberhentian Dari Dan Pengangkatan Dalam Jabatan Perwira Di Lingkungan Polda Jatim yang ditandatangani Karo SDM Polda Jatim Kombes Pol Harry Kurniawan, S.I.K., M.H., memutuskan dan menetapkan, memberhentikan dari jabatan lama dan mengangkat dalam jabatan baru, sehingga lima perwira Polresta Banyuwangi yaitu Koptol M Toha, Koptol Zainuri, AKP Mustijat Priyambodo, AKP Imron dan Iptu Maskur, harus menduduki jabatannya.



Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun Pasaribu yang memimpin jalannya sertijab dalam sambutannya berpesan agar kelima perwira yang menempati posisi baru tersebut langsung bekerja dengan maksimal di pos barunya. Bahkan dirinya juga menyampaikan pesan khusus yang intinya para perwira yang menempati pos baru diminta segera menyesuaikan diri dengan lingkungan. Termasuk lekas bersosialisasi dengan masyarakat dan para tokoh lokal. "Segera menyesuaikan diri, segera mengetahui lingkungannya sekedar mengenali masyarakatnya," pesan Nasrun.



Dalam tambahan pesannya, Nasrun menyarankan sekiranya lekas berkomunikasi, berkolaborasi dan berkoordinasi. Karena semua itu ada tugas, tanggung jawab serta wewenangnya. "Tugas pokoknya apa, tanggung jawabnya apa, wewenangnya apa sudah disadur dalam peraturan Kapolri. Selalu memberikan pelayanan terbaik terhadap masyarakat. Semua harus meningkatkan kinerjanya sebagai anggota Polri," pungkasnya.



Inilah nama-nama perwira dan jabatan yang masuk dalam agenda mutasi kali ini.

1. Kompol Mochamad Toha, SH., jabatan lama sebagai Kasat Samapta Polresta Banyuwangi, bergeser menduduki jabatan baru sebagai Kabag Ops Polres Jember.

2. Kompol Edi Sudarto, SH., M.H., jabatan lama sebagai Kapolsek Kaliwates Polres Jember, akan menempati jabatan baru sebagai Kasat Samapta Polresta Banyuwangi.

3. AKP Mustijat Priyambodo, S.I.K., M.H., jabatan lama sebagai Kasat Reskrim Polresta Banyuwangi, yang turun menempati pos baru sebagai Kanit III/Curanmor Subdit III Ditreskrimum Polda Jatim.

4. AKP Iwan Hari Poerwanto, S.H., M.H., jabatan lama Pama Polda Jatim, akan menempati jabatan barunya sebagai Kasat Reskrim Polresta Banyuwangi.

5. Kompol Zaenuri, S.Sos., jabatan lama sebagai Kapolsek Muncar Polresta Banyuwangi, akan menempati jabatan barunya sebagai Kapolsek Kaliwates Polres Jember.

6. AKP Imron, S.H., M.H., yang sebelumnya menjabat Kapolsek Glagah Polresta Banyuwangi, akan menduduki kursi Kapolsek Muncar Polresta Banyuwangi.

7. Iptu Maskur, S.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit Reskrim Polsek Rogojampi Polresta Banyuwangi, naik menjadi Kapolsek Glagah menggantikan AKP Imron.



Dengan bergantinya lima pucuk pimpinan di lingkungan Polresta Banyuwangi kali ini mampu membawa angin segar sehingga kinerja jajaran Polresta Banyuwangi bertambah lebih baik lagi dalam melayani masyarakat Banyuwangi. (Hariyono)